

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018**

17711078 - RIFKY ARIEF BUDIMAN

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	komunikasi non verbal mata kadang masih melihat ke arah lain terlihat masih bingung mencari pertanyaan, non verbal dari probandus belum direspon oleh mahasiswa, suasana komunikasi masih terlihat kaku, belajar berkomunikasi lagi ya dek
PEMASANGAN EKG	Tidak menjelaskan pemeriksaan apa yang akan dilakukan, tetapi langsung mengatakan prosedur nya bisa berbaring diatas matras. Tidak menjelaskan tujuan dari pemeriksaan ini apa. Tidak membersihkan elektroda yang akan dipasang menggunakan alkohol terlebih dahulu. Tidak meminta pasien untuk tidak bergerak selama perekaman berlangsung. Waktu habis. tidak sempat melepaskan kabel dan elektroda setelah perekaman selesai. tidak sempat permukaan kulit dan permukaan elektrode dengan menggunakan alkohol. Pasien belum sempat diminta mengenakan kembali pakaiannya.
PEMASANGAN KATETER	lupa tdk menyiapkan gel, kunci urin bag dulu sblm dihub dengan kateter..on karena harus buka tutup gel, belum selesai mengembungkan balon. tangan kiri bantu buka labia mayora, belum fiksasi, lepas duk steril, edukasi dan cuci tangan stleh tindakan
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	Persiapan pasien tidak diminta BAK. Pemeriksaan status generalis kurang lengkap. Inspeksi suprapubic tidak dilakukan. Auscultasi aorta dan peristaltik usus seharusnya dilakukan sebelum perkusi. Palpasi superfisial, dalam, aorta dan tekan lepas tidak dilakukan. Nyeri ketok ginjal belum dilakukan karena waktu habis.
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	penjelasan kok berbelit-belit ya dhek, dengerinnya jd bingung. penyinaran tangensial dari dagu ya, ini msh terlalu horizontal, palpasi dulu baru auskultasi ya, auskultasi dg bell ya, bukan membran. lokasi palpasi salah ya, pelajari lagi dimana harus palpasi tiroid. palpasi lnn tll superfisial jika spt itu tdk bs mendeteksi perbesaran dg ukuran yg kecil, submental sebaiknya dr anterior, 1 tangan di lnn, 1 tangan di posterior kepala, lnn tonsilaris tdk diperiksa, utk lnn servikal superfisial, deep chain dan posterior dilakukan sambil nengok ya, periksa satu persatu jangan bareng kanan kiri. biar ndak lupa, biasanya cuci tangan lsg setelah periksa ya, cc tangan WHO nya ngga tepat.
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	Tidak mempersiapkan/memeriksa stetoskop, tidak memeriksa stem fremitus bagian belakang. Tidak memeriksa bagian supraklavikula, tidak memeriksa stem fremitus bagian anterior. Batas jantung kiri SIC VII kiri??? Auskultasi apeks jantung dengan membran. Tingkatkan peformanya ya. Suara dasar paru bronkhovesikuler
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	sudah informed consent, cuci tangan, persiapan alat, mengibaskan termometer. sudah menghitung nadi dan respi 1 menit. tetapi pelaporan baru frekuensinya saja. harusnya ada regularitas, ritme, kekuatan untuk nadi, dan kedalamans erta tipe untuk respi. cara membaca termometer seharusnya vertikal, bukan horisontal. teknik sistolik palpatoarnya kurang tepat. jadi laporannya diragukan :). manset kurang naik. tanda arteri harusnya di medial. btw pasien kalau ditensi berkali2 itu sakit lho dek.